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＜前回の記録＞ 

第 2902回 令和 6年 12月 12日 木曜日 

       会員卓話：徐 飛会員 

              細江洋司会員 

 

司 会 進 行 大川達也 SAA 

点 鐘 平岩憲政会長 

ソ ン グ それでこそロータリー 

出 席 報 告 岩尾 誠クラブ奉仕委員 

 

ニコＢＯ Ｘ 廣瀬泰輔ニコ BOX 担当責任者 

・本日の卓話宜しくお願いします。   平岩憲政 

・今日は宜しくお願いします。      徐 飛 

・本日卓話です。宜しくお願いします。 細江洋司 

・徐飛君、細江君、本日の卓話宜しくお願いします。

楽しみにしております。 

林 勝久・平岩あゆみ・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

可児一彦・河合 修・川嶋成樹・國田大雄 

松森 薫・三原慎也・水上成樹・村井裕孝 

長尾信幸・西川 昇・野田三津雄・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・竹内巧治・田中義久 

冨澤義人・渡邉 剛・山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 竹内巧治副幹事 

・ガバナー事務所より年末年始休暇のお知らせ 

・比国育英会バギオ基金より 2023 年度事業報告書の

送付と基金へのご寄付のお願い 

＜拝受＞ 

・桑名北 RC より週報 

委員会報告 

村井裕孝社会奉仕委員長 

・「消防団協力事業所支援減税制度」と「ありが

とね！消防団水防団応援事業所制度」について 

会長の時間 平岩憲政会長 

皆さん、こんにちは。今日は徐

飛君、細江君宜しくお願いします。 

先日の 9 日に第 2 回の会長・幹

事会がありました。小林ガバナー

補佐をはじめ各クラブが、今年度

これまで半期の活動報告をしました。 

今日の会長の時間は、出席についてお話ししま

す。出席の要件は標準 RC 定款に規定されておりま

す。クラブの指導者は、クラブ会員と会員候補者

に対して、規則正しい出席の価値と意義を強調す

るように奨励されております。規則正しい出席の

価値と意義。50%の出席規定。できる限り、クラブ

の全活動に各会員が積極的に参加することが、ク

ラブ及び地域にとって重要である、ということで

す。特に、出席の問題を抱える会員にとって都合

の良い時間に例会を開いているクラブでのメーク

アップが奨励されております。クラブ例会の欠席

をメークアップする方法が、標準 RC 定款に記され

ていますので一度ご参照ください。次に、出席委

員会についてです。この委員会は、全てのクラブ

会員があらゆるロータリーの会合、地区大会や都

市連合会、地域大会及び国際大会への出席も含ま

れますが、これらに出席することを奨励する方法

を考案するものとします。この委員会は特に本ク

ラブの例会への出席と、本クラブの例会に出席で

きない場合の他クラブへの出席とを、全会員に出

席規定を周知せしめ、出席を良くするためのより

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 27 名 9 名 36 名 97.3％ 

＜次回の予定＞ 

第 2906 回 令和 7 年 1 月 9 日 第 2 木曜日 

        新年互礼会 
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＜本日のプログラム＞  

第 2903 回 令和 6 年 12月 19 日 第 3 木曜日 

       忘年例会：勝美屋にて 
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よき奨励策を講じ、出席不良の原因となる諸事項

を確かめてこれを除去することに努めるものとし

ます。次に出席義務についてです。ロータリアン

の三大義務として、会費の納入、ロータリー雑誌

の購読、例会出席があります。出席の要件は標準

RC定款第 9条と第 12条 4節に規定されています。

例会への出席が大切にされるロータリーでは、ど

うしても仕事の都合で出席できない時にメークア

ップ制度を利用すると定めてあります。出席義務

規定の特別免除というものがありますが、理事会

の承認を得て、1 年を超えない期間に限って、出

席義務規定の特別免除が与えられることがありま

す。但し、その期間も出席その他の会員資格条件

を維持しなければなりません。どのような場合か

というと、正会員が住居、事業所共にクラブの所

在地以外に移転する時。移転先のクラブに知り合

いになってもらう期間として。また、自己の責任

によらない職業分類を失った時。その職業分類を

引き続き保持することができ、復帰するか新しい

職業分類につくための期間となります。従って、

会員身分の終結は免除期間終了後に発効します。

それから、出席競争というのがあり、各ガバナー

は地区内のクラブ間の出席競争を実施し、この競

争の結果をガバナー月信に発表することを要望さ

れております。出席クレジットと呼ばれるものが

ありますが、標準 RC 定款第 9 条第 1 節(a)(3)を、

会員が地区大会などの RI会合に 1日出席するごと

に 1 回分の例会出席を果たしたと認めるものであ

ると解釈されます。但し、例会出席の代わりとな

る会合の日が、通常メークアップが認められてい

る期間内に当たることを条件としています。でも、

この間もお話ししたように、全構成の中の 60%以

上に出席するというのが第 1 条件です。出席の意

義ですが、出席はロータリーの特色の 1 つで、会

員の資格条件になっております。クラブ例会に規

則正しく出席することは入会の時に受け入れた最

も基本的な重要な責務であります。自分のクラブ

に対し行う出席という最小限の奉仕であり、さら

にその出席率のより高い理想に向かって努力する

ことをロータリーは求めております。 

このように難しいことが定められておりますが、

当クラブは第一に会員増強で、第二が出席です。

今日も 1 名補正がないだけで出席率 99%以上の数

字を出しておりますが、できるだけメークアップ

による補正をしていただきたいと思います。 

 

会 員 卓 話 徐 飛会員 

皆さん、こんにちは。徐飛と申

します。今日は初めて皆さんの前

で卓話をするので、すごく緊張し

ています。よろしくお願いします。 

私は 13 年間日本で生活をして

おり、現在本格的な中華料理店「郡華園」を経営

しています。お店の料理は、手頃な価格だけでな

く味も大事にしています。家族や仲間、会社の集

まりなどご来店いただけると幸いです。 

 いよいよ日本は新年を迎えます。この機会に、

中国の旧正月に関する風俗習慣の話をしたいと思

います。中国の旧正月は春節といいます。子供の

頃、春節の時に最も幸せだったことは、親たちが

正月用品の準備をすることや新しい服を買ってく

れたことです。春節のためにいろんなものを準備

します。お肉、魚、お酒、ジュース、ドライフル

ーツ、キャンディー、ナッツ、フルーツ、その他

のスナックも準備します。そして、春聯(しゅんれ

ん)、福の文字、灯篭、爆竹、お年玉、その他のア

イテムを準備し年末年始の雰囲気を盛り上げます。

中国では、大晦日の夜を除夕(じょせき)と言いま

す。除夕は中国で 1 年の最後の日を指しています。

旧暦では 12 月 30 日、または 12 月 29 日になりま

す。日本では大晦日と呼ばれています。「除」と

いう字は除去という意味で、「夕(せき)」は夜と

いう意味です。つまり、1 年の最後の夜を送り、

新しい年を迎えるという意味です。大晦日は除夕

の他、除夜、年夜また年三十とも言われています。

除夕は、中国人の心に特別な意味を持っており、

年末の最も重要な日で、遠く離れていても急いで

家に帰り家族と再会します。また、中国では昔か

ら除夕には玄関の両側に對聯(ついれん)を張った

り、灯篭を掛けたりして、祝日の雰囲気を盛り上

げる様々な風習があります。中国文化の影響を受

けて、除夕も漢字文化圏で伝統的なお祭りになっ

ています。除夕の夜は、故郷を離れて仕事をする

人も家に帰り、一家全員揃って食事をする慣わし

があります。家族は中国社会の礎石であり、毎年

の除夕の食事も、中国の家族のお互いの尊重と愛

を十分に示し、家族間の関係をより緊密にします。

地域によって大晦日の夜の食事はそれぞれ異なっ

ています。南方では十数品の料理を作りますが、

その中でも豆腐と魚は欠かせないものです。中国

語では、魚は富裕の裕と同じ発音だからです。北

方では魚の他、水餃子も欠かせないものです。水

餃子自体は古くから日常の食事として普及してい

ますが、除夜の晩に水餃子を食べることは特別な

意味があります。その独特な形は、中国の昔の貨

幣である元宝という銀貨がルーツとされ、餃子は

富をもたらす縁起物とされています。用意した餃

子の中に 1 つだけ硬貨を入れておくという風習も

あります。この硬貨が当たった人は、その 1 年金

運に恵まれるとされています。餃子の餡には、ナ

ツメや落花生、栗の実などを入れることが多いで

す。ナツメを食べると、新年を甘く感じさせて幸

せな日々を送れるとされており、落花生は健康で

長生きします。日本では、12 月 31 日の深夜 0 時

を挟む時間帯に寺院で撞かれる鐘を聞きながら新

年を迎えるように、中国では魔除けとして除夕の

夜に爆竹を盛大に鳴らし、花火を楽しみにして新

年を迎える習慣があります。春節は中国の一番大



きな祝日となっています。日本でお正月の挨拶と

して「あけましておめでとう」とあるように、中

国にもよく使われる春節の挨拶があります。 

私は、日本に来てから仕事のため、お正月に家

族と過ごすことがなかったのですが、今回家族と

の団欒のため、子供を連れて帰省することになり

ました。勝手ながら、来年の 1 月 13 日から 2 月

17 日までお店は休業になります。皆さんにご迷惑

をおかけしまして申し訳ございません。 2 月 18

日から営業いたします。半額キャンペーンを実施

しますので、皆様のご来店をお待ちしております。 

以上、ご清聴ありがとうございました。 

 

会 員 卓 話 細江洋司会員 

皆さん、こんにちは。今日は初

めての卓話ということで、何を話

そうかなと思って来ましたが、ま

ず私どもの会社 ING についてお話

をさせていただきます。 

 皆さんには ING と呼ばれていますが、正式名称

はインフォメーションネットワーク郡上八幡とい

います。ものすごく長いので、うちの社員もみん

な ING と呼んでいます。この ING ですが何気に長

くて、1989 年、平成元年に開局して今年 36 年目

です。会社としてはその前の年に設立しています

ので、今年は 37 期目の事業を行っていることにな

ります。社員と役員の数ですが実は 15 人おりまし

て、役員は非常勤の方もいらっしゃいますが、社

員の方も順調に増えております。サービスエリア

としては、八幡町の小那比、安久田、西和良を除

く八幡町一円になります。国勢調査の数でいくと、

大体 4,700 軒ぐらいの戸数に対してサービス提供

ができる状況になっています。ただ、加入者数は

2,800 軒ぐらいですので、ケーブルテレビの加入

者としては 59%ぐらいの皆さんにテレビサービス

を使っていただいております。インターネットは

だいたい 17%、800 軒ぐらいの皆さんに使っていた

だいております。ING ができた時と今ではだいぶ

時代が変わっているので、なぜ ING ができたか、

という話をさせていただきます。 

 ING ができた 1980 年代中頃は、衛星放送を使っ

て地上波だけでなく、何十チャンネルもテレビが

見えるという時代がちょうど来た時で、ただ、そ

れを見るためには今のような小さいパラボラアン

テナじゃなくて、私の身長よりも大きいアンテナ

で受信して見るしか方法がありませんでした。な

ので、会社として受信して、それを町内にケーブ

ルを引いて見せることができれば、それは商売に

なるのではないかということで、当時皆さんが出

資して、八幡町にケーブルテレビの ING ができた

と聞いております。また当時は、八番町の稚児山

に地上波、NHK であったりとか東海テレビとかを

見るためのアンテナがあったんですが、テレビ愛

知だけは名古屋の久屋大通りにある電波塔からし

か電波が飛んでなくて、それを山の上で我々が受

信して、それをケーブルを通して流すという、こ

れもまた結構魅力的で、テレビ愛知も見たいから

ING に入ろうかというお客さんが多くいた、とい

うことを聞いております。ただ、設立から 30 年経

ちまして、地上デジタル放送になった時に、テレ

ビ愛知は愛知県の電波なので、法律上岐阜県で流

してはいけないということで流せなくなりました。

そして、BS 放送に関しても当時は私の身長くらい

の大きなアンテナが必要でしたが、今はお盆ぐら

いのもので CS とか BS など見えるようになったの

で、それが見たいからケーブルテレビに入るとい

うお客様は少なくなっています。今、我々の商品

として皆さんが選んでくれる 1 番の理由はインタ

ーネットです。インターネットを快適に、そして

安くやりたいということで我々のところを選んで

くださることが多いです。さらに、この 5 年ぐら

い前からですが、固定電話なんかもケーブルテレ

ビ事業者が販売できるようになり、昔は NTT さん

の独占だったんですけど、今はいろんなところが

売ることができる時代になったので、我々も今は

固定電話も売らせていただいています。これもな

かなか好調でありがたいです。ING の概要として

はそんなところになります。 

 そして、実は郡上には ING ともう 1 つ、郡上ケ

ーブルテレビというケーブルテレビがありまして、

この仕事をしていると、どうして 2 つあるんだと

か、何とか 1 つにならないのか、といったことを

よく言われますので、私の調べたこととか、私な

りに解釈したことなんかを少しお話しさせていた

だきます。まず、郡上ケーブルテレビがなぜでき

たのかというと、1990 年代後半頃に、地上デジタ

ル放送に世の中が変わっていくというのがまず 1

番の問題にあって、八幡町は稚児山にアンテナが

あったので、ほぼ皆さんテレビを見ることができ

ていました。ただ、八幡町以外、私の住んでいる

大和町とか白鳥町、高鷲、明宝、和良というとこ

ろは、電波が届かない関係で山の上に受信点を付

けて、共聴組合というのが何十個もあって、それ

でみんなテレビを見ていました。ただそれが、地

上波がデジタルに変わることになった時に、それ

らの共聴組合の設備全部をデジタル化する必要が

あり、これは参ったなということになりました。

各町村に町立町営、村立村営の共聴組合があり、

それに対する農林水産省の関係の補助金をもあり、

皆さんそれを受けて独自で進めていたと思うんで

すけど、その時に合併の話が出てきまして、それ

でできたのが郡上ケーブルテレビです。そもそも

八幡町はその困ってる問題がないので、そこには

入っていません。また、ING があったので、もし

何かあったら ING に整備させればいいんじゃない

かという感覚だったのかなと思います。そういう

ことでケーブルテレビが 2 つあります。公共事業

のケーブルテレビ事業と我々のような商業事業の



ケーブルテレビ事業の違いがあります。 

次に、現在のケーブルテレビ業界について少し

お話ししたいと思います。今岐阜県内には 7 つの

民間のケーブルテレビ事業者があり、我々ING が

多分 1 番小さいです。公設公営のケーブルテレビ

は、郡上ケーブルテレビを入れて 2 つぐらいあり

ますが、それを合わせても ING が 1 番小さいんじ

ゃないかと思います。多分日本の中で、テレビと

インターネットと電話を光ファイバーで売ってい

るケーブルテレビは ING が 1 番小さいという感じ

です。ケーブルテレビ局というのは、日本にだい

たい 350 から 400 あると言われています。その中

で、何故 ING にそんな事ができるのか、というこ

とですが、実は、この郡上八幡という場所には、

1961 年から 1965 年までの間に、郡上八幡テレビ

という世界で初めてケーブルテレビ設備を使って

地域情報を発信したケーブル局がありました。そ

ういう場所だったからというのが、ING がやって

いける 1 番の理由ではないかと思っています。郡

上八幡というところは、実はケーブルテレビ業界

では全国でも凄い有名な場所になっています。日

本で初めてケーブルテレビが設置されたのは群馬

県の伊香保温泉なんですが、その 10 年後に郡上八

幡テレビがその設備を使って地域情報を放送しま

した。ビデオテープなどない時代なので全て生放

送で、皆さんの中にも知っている方がいらっしゃ

るんじゃないかなと思います。 

次に、私自身の話をさせていただきます。私は

1981年、昭和 56年の 3月生まれで、今 43歳です。

大和町の徳永に、妻と娘 2 人、両親と住んでおり

ます。今の職に就く前の話ですが、郡上高校を卒

業して、「僕はデザイナーになるんだ」と言って

名古屋の専門学校に行かせてもらいました。当時、

iMacとかそういうパソコンが出てきたことで静止

画ではなくて自分たちの作ったものがコンピュー

ターグラフィックスで動かせる時代になってきま

した。それにすごくはまってしまい、当時ビデオ

カメラなんか無いので学校にあるビデオカメラを

借りて、それで撮影したものを合成して映像を作

るということを狂ったようにやっていました。卒

業も近づいてきて就職しないといけなくなるわけ

ですが、就職氷河期といわれる時代でした。就職

活動の時は、自分で作った映像があったので、そ

れを持って当時の名古屋テレビ映像、今はメ～テ

レ映像って言うんですが、メ～テレの 100%子会社

の制作プロダクションがありまして、そこの求人

があったので面接を受けました。そこで映像を見

せたところ、「面白いな。来い。」と言われ仕事

をさせてもらうようになりました。当時は 2000 年

頃で、テレビがデジタル化を迎えている時でした

ので、会社が新しく編集室を作るとか編集機を新

しく入れるとか、今は 6 万円くらいのソフトでで

きるものが当時は 1 億円でした。そういうのを入

れたりするのを、一番下っ端なので朝から晩まで

手伝いながら、車で運んだりしていろんなことを

勉強させてもらいました。やっぱり世の中って変

わっていくんだということを、最初の職場で慣れ

させてもらったと思います。その後郡上に帰って

こないといけなくなり、その時に初めてケーブル

テレビという職種、業界があることを知り、そこ

で ING に入らせていただきました。その当時 ING

は、テレビだけだったのをインターネットを始め

たばかりの時期で、その辺の設備の管理だったり

とか、パソコンも出来るし、総務省の折衝だった

り文章を作るのをやって欲しいという話になりま

した。そういうのをずっとやってる中でいろんな

勉強をさせていただいて、なぜか今、代表になっ

てしまったという状況であります。私は 4 代目の

代表なんですが、ING で今やっていることという

と、30 年前の設備がもう古くなってきたので、そ

れを光ファイバーに換えていっています。ですの

で、古い設備と新しい設備を同時運用しています

ので、今、実は 1 番大変な状況ですが楽しみなが

らやってます。今度、7 月 1 日にやっと最後の那

比と亀尾島エリア、残り 3%の世帯に対して光サー

ビスが提供できるようになりますので、皆さん、

またどうぞよろしくお願いします。全体に光サー

ビスが提供できるようになります。何ができるか

というと、 BS、 CS、デジタル放送が今までは特

別な機械を入れないといろんなチャンネルが見ら

れなかったんですが、光ファイバーを通して放送

配信することによって、テレビの中にコピーガー

ドのための設備があるんですが、それを操作する

ことで、あらゆるチャンネルが見えるようになる

サービスを提供できるようになります。7月以降、

このテレビチャンネルがものすごい数見える商品

に力を入れていきたいなと思っております。 

我々は凄く小さいケーブル局ですが、今取り組

んでいることが、働きやすい職場づくりというこ

とです。年間休日が大体 128 日、年間有給取得率

が大体 17 日、残業も月 8 時間とか 7 時間とかで去

年は上手くできました。こういった状況を続けな

がら、働きやすく、且つ新しい技術で皆さんに選

ばれる良い商品が提供できる会社にしていきたい

なと思いながら日々頑張っておりますので、これ

からも皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。 

 

                今週のお花                 

金魚草 

花言葉：おしゃべり・おせっかい 

原産地：北アフリカ地中海沿岸 

誕生花：1 月 16 日 


